

jueves 10 de octubre de 2019

# La concejal Sara Ríos participa en la lectura del manifiesto conmemorativo del Día Mundial de la Salud Mental 2019

La concejal Sara Ríos participa en la lectura del manifiesto conmemorativo del Día Mundial de la Salud Mental 2019 desarrollada en el Hospital de Antequera



La concejal delegada de Familia, Equidad, Accesibilidad, Educación y Sanidad del Ayuntamiento de Antequera, Sara Ríos, ha participado en el mediodía de hoy en el Hospital Comarcal de Antequera en la lectura del manifiesto conmemorativo del Día Mundial de la Salud Mental que se conmemora hoy jueves 10 de octubre. El acto ha contado además con la participación, entre otros, de la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga, Belén Jiménez, del subdirector médico del Hospital, doctor Andrés Fontalba, del responsable de la Unidad de Gestión Clínica de Salud Mental, doctor Juan Antonio

Piñero, así como representantes de colectivos como la Coordinadora de Asociaciones para la Integración de Antequera y Comarca (CASIAC), la Fundación Andaluza para la Integración Social del Enfermo Mental (FAISEM) y la Asociación de Familiares de Personas con Enfermedad Mental (AFENES).

Ríos, representando en el acto al Ayuntamiento de Antequera en su condición de concejal delegada de Sanidad, ha sido una de las personas encargadas de leer un manifiesto que elabora el Comité Pro Salud Mental en Primera Persona de la Confederación Salud Mental España. "Nuestra postura es clara: tenemos el deber como sociedad de darle voz a esta realidad silenciada. Tenemos que lanzar el mensaje de que la vida merece ser vivida. ¿Cuántas personas se habrán suicidado sin saber, ni aún sospechar, que sus problemas tenían solución", rezaba el extracto leído por ella, aprovechando para agradecer la invitación del Hospital para participar en este acto al tiempo que lanzaba una reflexión, al hilo del lema "Conect@ con la vida", en cuanto a que "no hay mejor manera de conectar con la vida que a través de las personas".